
 

 
 

 

 

Anfrage 

 

der Grünen – ALG  

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 3. Juli 2014 

von  

GRin DI (FH) Mag.a Daniela Grabe 

 

 

Betrifft: Live-Übertragung Gemeinderatssitzung 

 

Sehr geehrter Her Bürgermeister! 

Wie lautet die rechtliche Begründung (seitens Bundesbehörden und laut Nachfrage der 

Magistratsdirektion) dafür, dass in der Stadt Graz (im Gegensatz zur Stadt Salzburg, zu den 

Bundesländern und zum Bund) keine Liveübertragung der öffentlichen Gemeinderatssitzung möglich 

ist und sind Sie bereit, seitens der Stadt Graz auf dem Petitionswege um eine allfällige 

Gesetzesänderung beim Land zu ersuchen? 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


